

## Beschlussvorlage

| Beratungsfolge                           | Termin     | Status     | TOP |
|--|------------|------------|-----|
| Verkehrs- und Werkausschuss Osterrönfeld | 05.09.2024 | öffentlich | 8.  |
| Gemeindevertretung Osterrönfeld          | 25.09.2024 | öffentlich |     |
|  |            |            |     |

### Beschlussfassung über die Errichtung einer Calisthenics-Anlage

#### 1. Darstellung des Sachverhaltes:

Ein Bürger, der die Anregung, einen Calisthenics-Park zu errichten, an die Gemeinde herangetragen hat, erläuterte in der letzten Sitzung die Funktionsweise und Zielsetzung eines solchen Parks. Trainiert wird hier in Eigenregie mit dem eigenen Körpergewicht. Ein solcher Park böte eine gute Alternative, ergänzend bzw. unabhängig vom Vereinssport zu trainieren. Alle Kinderspielplätze befinden sich in einem Zustand, der es nicht erwarten lässt, dass diese komplett erneuert werden müssten. Um neben Spielgeräten für Kinder auch Angebote für Jugendliche und Erwachsene zu schaffen, ist zu beraten, einen solchen Park 2025 anzuschaffen. Als Standort wurde der Spielplatz „Kanalredder“ vorgeschlagen, da hier noch ausreichend Platz sowie Parkmöglichkeiten vorhanden sind.

Über die LAG AktivRegion oder über das Regionalbudget der AktivRegion wäre diese Maßnahme bis zu 80% förderfähig.



Beispielfoto

2. Finanzielle Auswirkungen:

Im Rahmen der Vorplanung werden die Gesamtkosten für die Beschaffung und den Einbau auf 30.000,00 € EUR geschätzt und müssten für 2025 im PSK 01/36601/0800000 Spielplätze/Betriebs- u. Geschäftsausstattung im Rahmen der Haushaltsplanung bereitgestellt werden.

3. Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen eine Calisthenics-Anlage, unter Voraussetzung einer Förderung anzuschaffen und die Mittel im Haushalt 2025 einzustellen. Der Bürgermeister wird ermächtigt, den Zuschlag an den wirtschaftlichsten Bieter zu erteilen.

Im Auftrage

gez.  
Andrea Stolley